



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

# 鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10) 例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成28年9月13日(火) 第2774回 例会 (本年度第9回)

10月 4日(火)	田川地区中学校・高等学校英語弁論大会優勝者・準優勝者スピーチ
10月11日(火)	例会休会(10/9の地区大会に振替)
10月18日(火)	ゲストスピーチ 株式会社モンティオ山形 社長・部長
10月25日(火)	黒豚を楽しむ家族例会



Eメール@tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ@http://www.tsuruokarc.org/

## 会長報告

会長/加藤亨

本日は長谷川ガバナー、佐々木ガバナー補佐をお迎えしております。午前中会長幹事会を行い、本年度のクラブ計画に対し、長谷川ガバナーより貴重なご意見を頂きました。

そして、現在公式訪問例会を行っているわけですが、地区協議会でガバナーより会長報告の充実という指導を受けております。皆さんに役立つ会長報告ができていないので、大変困惑していますが、飾らず通常通りさせて頂きます。ご容赦下さい。

9月6日、英語弁論大会に富田幹事より出席して頂きました。10月の例会に上位入賞者の生徒を招待しています。

7日には児童生徒考案創作出品作品の審査会に参加し、鶴岡ロータリークラブ会長賞として黄金小学校1年亀井原史君の「いろんなマラカス」という作品を選考させていただきました。妹の為に考え、優しさにあふれた作品でした。

10日、青少年奉仕セミナーに富田さん、越智さんと私の3名で参加しました。本日の例会終了後次年度青少年交換学生希望の羽黒高校1年小林さんの面接を行います。結果について後日報告します。

「全国豊かな海づくり大会」で私は午前中に由良のイベントを見学し、2時半頃に「お召列車」を大山駅でお迎えし、夕方は一度鶴岡駅に行きましたが、人が多く沿線ルートに移動し、短時間ですが天皇皇后両陛下を奉送迎させていただきました。現天皇陛下はもう山形にお見えになることはないと思いますので大変良い経験をさせていただきました。

金峯神社より10月5日の秋の例祭に案内を頂いております、その席で参道補修事業への感謝状をいただけたとのことでしたので報告します。

会員数	33名
出席	21名
出席率	75.00%
前々回確定出席率	78.57%

## 幹事報告

会長/富田 喜美子

### ○ガバナー事務所

地区資金報告書

### ○ガバナーエレクト事務所

地区名簿用の書類提出のお願い

### ○英語教育田川支部

平成28年田川地区中学校・高等学校英語弁論大会 後援・表彰ご協力の御礼

## ロータリーの魅力

国際ロータリー第2800地区ガバナー 長谷川憲治君



皆様、こんにちは。今年度ガバナーを拝命しております山形クラブの長谷川です。よろしくお願い申し上げます。大変うれしいことに西川さんに先導していただいて入場しました。今日で32番目のクラブ訪問になります。藤川さん始め5名の方から地区に出向していただいておりますことに感謝申し上げます。

公式訪問の務めはRIのテーマをお伝えし、そして地区方針へのご理解を頂くことです。

1月の国際協議会で当時のジャーム会長エレクトは、「今でもロータリアンはポール・ハリスが信じたと同じように人生の最大の目標は人類に奉仕することだと信じています。この観点から次年度のテーマは『人類に奉仕するロータリー』と決めました。」と冒頭述べられました。日本の34人のガバナーエレクトの皆さんもこのテーマには好感を持ったようです。

このテーマを受けて、当地区的テーマを「ロータリーの意義・魅力の再発見と奉仕・友情・自己研鑽

■RI会長 ジョン・F・ジャーム ■地区ガバナー 長谷川 憲治

■会長/加藤亨 ■副会長/武田啓之 ■幹事/富田喜美子 ■会長エレクト/木村 節  
■会報委員会/阿蘇司朗・迎田 健・菅原成規・前田 優・真島吉也

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

の実践を」といたしました。

当 2800 地区の現状は、ピーク時に比べ、クラブ数は 7 クラブ減の 50 クラブです。会員数は 921 名減の 1618 名と大幅に減少しております。経済環境の厳しさ等理由は色々有りましょうが、より一層重大だと思えるのは「ロータリーに魅力を感じない」「ロータリアンでいる事に意義を見出せない」等の声も聞こえる事であります。

それでは、ロータリーは意義や魅力や存在価値を失ったのでしょうか？ 私は、そうは思いません。間違いなくロータリーは、世界的に意義ある活動を続け「世界のために良い事をしてきた」素晴らしい団体だと思います。ボリオ撲滅運動しかし、世界各国・各地への貢献しかし、米山奨学生制度しかりであります。米山奨学生は日本全体で 751 名、当地區でも 9 名お世話しています。米山の卒業生から駐日大使を務められた方が 1 名いらっしゃいます。ガバナーを務められた方も 3 名います。この方たちがそれぞれの国と日本との懸け橋となって活躍しておられることを披露しておきたいと思います。

そして世界各国、各地への貢献として 32 の事業が地区内で展開されています。直近で、天童東クラブさんの「タイの子どもたちへきれいな水を運動」というのがありました。

国際的な貢献として印象に残ったことを紹介します。今年 1 月の国際協議会に出席し、二日目の晩餐会のとき同じテーブルにアジア系のガバナーが一人おられました。バングラデシュの方でしたが、私どもが日本人だとわかったら、日本のロータリアンから大きな支援を頂き、直接日本の方にお礼が言えて大変うれしいと涙ながらにおしゃられました。その時私は改めてロータリーは実に素晴らしい団体で、本当に「世界のために良い事をしてきた」世界に誇れる団体だという事を再認識・再確認しました。そして奉仕活動の意義というのは、そのものに価値があると同時に、奉仕活動をして、仲間と一緒に汗を流して苦労して努力する。そのことによって仲間との相互理解と友情が深まり、自己研鑽に繋がるそれが奉仕活動の価値だと思います。

ロータリーには素晴らしいメンバーがたくさんいらっしゃいます。そういう方と知り合い刺激を受けてモチベーションが上がり自己研鑽に繋がる。これがロータリーの良さだと思います。結論を言いますと、ロータリーほど良きメンバーに恵まれて、奉仕と、友情と、自己研鑽、これを同時に実現できる団体は他にないと思います。酒井直前ガバナーも述べておられる通り、スタンドからグランドへ降りて真摯にロータリー活動に取り組んで頂けたら、その意義や魅力を再発見して頂けるのではないかと思います。是非、真摯にロータリー活動に取り組んで頂き、その素晴らしさを実感して頂ければと思います。

ロータリアンの皆様、私は皆様がロータリー活動に取り組むなかで、ロータリーの意義・魅力を再発

見し奉仕・友情・自己研鑽を同時に実現し、ロータリーライフを楽しく有意義に送られますよう心から念願しております。又、各クラブが益々活発で有意義な運営をされますよう、地区としてお手伝いをして参りたいと考えております。そんな想いで今年度へ臨みたいと考えておりますので、宜しくご理解とご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



## 香員会報告

### 出席委員会

#### ◆ビジター

R.I.D.2800 ガバナー 長谷川 憲治君  
第2ブロックガバナー補佐 佐々木 源幸君

#### ◆マイクされた方

木村節君 大川淳君

## スマイル

加藤 亨君 ガバナー公式訪問ありがとうございました。一年間よろしくお願ひします。

武田啓之君 長谷川ガバナー貴重な講話ありがとうございました。今後ともご指導よろしくお願ひいたします。

富田喜美子君 ガバナー公式訪問ご苦労様でした。またご指導ありがとうございました。

富樫松夫君 長谷川ガバナー、佐々木ガバナー補佐 公式訪問ご苦労様です。地区大会直前ですので体制調整えて頑張って頂きたいと思います。

佐藤友行君 長谷川ガバナー、佐々木ガバナー補佐 が無事任期を全うされますことを心よりご祈念申し上げます。

佐藤孝子君 長谷川ガバナー、佐々木ガバナー補佐 ご苦労様です。来週のクラブ IM は 18：30 より食事、19 時開始します。

西川富美子君 長谷川ガバナー、佐々木ガバナー補佐、本日はありがとうございました。地区委員として本年度宜しくお願ひいたします。

藤川享胤君 本日は出席できず申し訳ありません。

木村 節君 14 年ぶりの再会かと思います。今後ともご指導よろしくお願ひいたします。

上野欣一君 今朝四男に長女が誕生しました。

3,500 グラム。孫四人目、女の子が二人目となり喜んでおります。